
Protokoll 

der Sitzung des Kinder- und Jugendbeirates 

der Stadt Neumünster 

Donnerstag, 24.11.2022 

Boostedter Str.3, 24534 Neumünster 

Beginn: 17.30 Uhr, Ende: 19.03 Uhr 

 
Teilnehmende: Nick Andrias, Leon Damerow, Marten Hosmann, Irina Himici, Jule 
Radzko, Sandra Lea Stock, Leon Bachmann, Malcolm Szudra (FSJ Politik 2022/23) 

Entschuldigt: Britt Karger (FD 40.4 Kinder- und Jugendbeteiligung), Lilli Dentler, Enes 
Ates 

Gäste: Hannah Graff, Christoph Maibaum 

Tagesordnungspunkt Aufgabe 
(Wer, Termin) 
 

TOP 1 Begrüßung / Feststellung Beschlussfähigkeit 

Die Versammlung ist beschlussfähig 

 

 

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 

Tagesordnungspunkt vier und fünf würden verschoben 

   

 

TOP 3 Genehmigung des Protokolls vom 10.11.2022 

Einstimmig Genehmigt   
 

 

TOP 4 Antrag zur Digitalisierung 

Hannah Graff, ehemalige KJBlerin und FSJlerin 20/21 des Kinder- 
und Jugendbüros, stellt sich vor. 

Sie erzählt dem KJB über ein Projekt, welches sie und der vorherige 
KJB ins Leben gerufen haben.  
Thema des Projektes und einer daraus resultierenden 
Stellungnahme, ist die Digitalisierung der Schulen in Neumünster. Es 
soll sichergestellt werden, dass die Schulen auf einen gleichen bis 
ähnlichen Stand gebracht werden. Die entsprechende Stellungnahme 
dazu wurde in der Ratsversammlung verabschiedet. Aufgrund des 
Beschlusses sollte eine Digitalkonferenz mit Betreffenden aus dem 
Kontext Schule, SV, Schulleitungen, Digitalbeauftragte der Schulen… 
folgen, um einen Abgleich der unterschiedlichen Schulen zu schaffen 
und eine Perspektive zu erarbeiten. Die geplante Aktion musste 
aufgrund des Corona-Lockdowns kurzfristig abgesagt werden. Der 
KJB war sich darüber einig, dass eine derartige Veranstaltung in 
jedem Fall in Präsenz stattfinden soll.  
Hannah Graff bittet darum, dass der aktuelle KJB sich der Aufgabe 
annimmt und das Projekt zu Ende führt. Ihr ist es vor allem ein 
Anliegen, dass die, mittleiweile gut mit technischen Geräten 
ausgestatteten, Schulen mit dem nötigen Know How und Ressourcen 
ausgestattet werden, um einen professionellen Umgang mit den neu 
angeschaffte Geräte zu erwirken. 

 
 



TOP 5 Planung KJB Abend 

Im kommenden Jahr soll es einen KJB Abend geben, wo es darum 
gehen soll, die Jugendlichen aus Neumünster über die Arbeit des KJB 
zu informieren. 
In Planung ist einen „meet and greet“ Abend, um ein direktes 
Gespräch mit dem KJB zu ermöglichen. 
Es steht noch aus, wie der Abend beworben werden soll. 
 
Anschließend wurde sich über eine interne KJB Weihnachtsfeier 
ausgetauscht, um den Gruppenzusammenhalt zu verbessern.    
Die Planung und die Organisierung wurde einstimmig dem FSJler 
übertragen. 
  

Leon informiert den KJB, dass der Bürgermeister ein Treffen mit dem 
KJB wünscht, um über die zukünftige Begleitung zu sprechen, in 
dem Zuge gab es eine Abstimmung, wie dieses Treffen gestaltet 
werden soll. 
Zur Auswahl standen: 

• eine öffentliche Sitzung (wo auch weitere Themen 
angesprochen werden), vier Stimmen  

• öffentliche Sitzung (wo es explizit nur um das Thema 
zukünftige Begleitung des KJB`s geht), keine Stimme 

• eine geschlossene Sitzung (mit ausschließlich dem KJB und 
dem Oberbürgermeister), zwei Stimmen 

Bei der Abstimmung gab es eine Enthaltung 
  

 

TOP 6 Berichte aus den Ausschüs 

Schulentwicklungsplanung: 

Die Regionalen Bildungszentren beschäftigen sich mit der Frage: 
„Was machen ohne Schulabschluss“ zudem wird auch darauf geguckt 
wie viele Schulen in Neumünster barrierefrei sind.    

 

TOP 7 Infos aus dem KiJuBü 

  

 

TOP 8 Termine 

29.11.2022 Einladung in die Bücherei (Beteiligung zum Neubau des 
alten Karstadtgebäudes) 

 

TOP 9 Verschiedenes 

 

 

 

Leon Damerow schließt die Sitzung um 19:03 

 

 

Protokoll: Malcolm Szudra 


